

Wissembourg / Club Vosgien

# Première randonnée de l'année



Toujours vaillants, par tous les temps. (Photo DNA)

■ Alors qu'en ce dimanche matin du 9 janvier, la météo n'invitait guère à mettre le nez dehors, les adeptes de randonnée du Club Vosgien de Wissembourg étaient bien au rendez-vous pour la première sortie dominicale de 2011.

Dès l'aube, 54 randonneurs menés par Robert Wolff, organisateur de cette journée d'ouverture, ont foulé les

sentiers de la Scherhol pour rejoindre le refuge du Pigeonnier après deux heures et demie de marche.

Certes, la neige de ces dernières semaines avait disparu, laissant une nature nue et un sol détrem্পé ne facilitant aucunement la progression. Peu importe, ces marcheurs malgré tout enthousiastes avaient avancé comme ils

pouvaient sur les sentiers et chemins de ce massif bien connus d'eux, et étaient ravis de retrouver leur chalet pour midi autour d'un succulent baeckeofe pour apaiser leur faim après l'effort.

## Excellente ambiance

Une occasion idéale pour évoquer les bons souvenirs ainsi que les sorties à venir et

un moment bien convivial en ce début de saison, spécialement animé par Jean-Marie qui a fait résonner des airs nostalgiques. Cette excellente ambiance a été rehaussée par le dynamique doyen Pierre entraînant toute la tablée dans une gaieté sans égal. La nuit tombant de bonne heure, l'ancre a dû être levée pour rejoindre Wissembourg.